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Protokoll 
über die Sitzung des 

 Vereinsvorstandes der SG Sendenhorst 
 vom 06.11.2024  

 

Sitzungsort: Geschäftsstelle der SG, Kirchstr. 19, 48324 Sendenhorst 
 
Beginn: 19:30 Uhr   
Ende:  21:30 Uhr 
 
Teilnehmer: Sandknop, Karl-Heinz 1. Vorsitzender 
  Prange, Wolfgang  Schriftführer  

Pumpe, Christoph  Vorsitzender Sportbeirat 
Balvin, Peter   Ehrenvorsitzender * 
Reuscher, Franz-Josef Ehrenvorsitzender * 
Fabian, Friedhelm  Ehrenmitglied *  
Erdmann, Thomas  Geschäftsführer ** 
Kaldewey, Ralf  Beisitzer ***  

     
Gäste: Ludorf, Rainer  ehem. Vorsitzender Sportbeirat   
  
Es fehlten: Petry, Bernd   2. Vorsitzender 

Abke, Matthias  Ehrenmitglied *  
Fascies, Hans-Günther Ehrenmitglied *  

  Fritsche, Rita   Ehrenmitglied * 
     

*      ohne Stimmrecht gem. § 5 (2) der Satzung 
**     ohne Stimmrecht gem. § 15 (2) der Satzung  
***    ohne Stimmrecht gem. § 16 (4) der Satzung 
 
Protokoll: Wolfgang Prange 

 

Tagesordnung: 
 

TOP 1: Protokoll der Sitzung vom 01.10.2024 
 

TOP 2: Aus der letzten Vorstandssitzung 
 

TOP 3: Eingänge und Berichte 
 

    3.1. Vorsitzender 
    3.2. Geschäftsführer / Geschäftsstelle 
             3.3. sonstige Eingänge 
  

 TOP 4:  Bericht aus dem Sportbeirat 
 

 TOP 5:  Prävention gegen sexualisierte Gewalt 
 

  5.1. besondere Vorkommnisse 
  5.2. Schutzkonzept 
  

TOP 6:   Entwicklungskonzept der Sendenhorster Fußballplätze 
    aus der Sicht der SG 

  

TOP 7:  Verschiedenes 
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  zuständig zu erledigen 
bis: 

TOP  1  Begrüßung und Protokoll der letzten Sitzung  
 
Der 1. Vorsitzende der SG, Karl-Heinz Sandknop, eröffnet die 
Sitzung, begrüßt die Teilnehmer und stellt die Beschluss-
fähigkeit der Versammlung fest. 
 
Das Protokoll der Sitzung vom 01.10.2024 wird einstimmig ohne 
Änderung genehmigt und zu den Akten genommen. 
 

 
 
 
 
 
 
 

Geschäftsstelle 
 

 
 
 
 
 
 
 

04.12.2024 

TOP  2  Aus der letzten Vorstandssitzung 
  
Karl-Heinz stellt fest, dass die Veranstaltung zur Einweihung 
des Ehrenmals gut angekommen sei. 
 
Hinsichtlich der Sanierung der Duschen im SFZ seien die ersten 
Aufträge vergeben worden. 
 
Die Behandlung der übrigen Punkte aus der letzten Sitzung 
erfolgt themenbezogen unter den nachfolgenden TOP. 

 

 
 
 

 
 
 

TOP  3 Eingänge und Berichte 
  
 3.1. Vorsitzender 
            

   Volkstrauertag 
              Karl-Heinz informiert über die vorliegende Einladung 

zum Volkstrauertag. Bernd Petry habe sich bereit 
erklärt, die Fahne der SG zu tragen. Die weiteren 
Teilnehmer vom Vorstand an der Veranstaltung 
werden abgefragt. 

 

 MV FIZ 
An der Mitgliederversammlung des FIZ am 11.11.2024 
wird kein Vorstandsmitglied der SG teilnehmen. 
  

 Satzungsänderungen 
Karl-Heinz berichtet, dass der Antrag auf Eintragung 
der Satzungsänderungen durch den Notar beim 
Amtsgericht Münster gestellt worden sei. 
 

 Baugenehmigung Unterstand Westtor Sportplatz 
              Karl-Heinz teilt mit, dass die Baugenehmigung für den 

wetterfesten Unterstand am Westtor Sportplatz 
inzwischen vorläge. Die Abrechnung des Projekts 
müsse für die Zuschussfähigkeit bis zum 15.12.2024 
erfolgt sein. 

 
              3.2. Geschäftsführer / Geschäftsstelle 
  
              Franz-Josef Reuscher stellt die von ihm entwickelte  

„digitale Planungs- und Finanzübersicht“ durch 
Erläuterung der einzelnen Funktionen und 
Bilanzpositionen vor. 
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              Der Vorstand dankt Franz-Josef für die umfangreiche 
und wertvolle Arbeit. Karl-Heinz fasst die Erkenntnisse 
aus der tagesaktuellen Finanzübersicht zusammen. 
Danach werde das Jahr 2024 mit einem Überschuss 
abgeschlossen werden können und die Liquidität bis 
zum ersten Beitragseinzug 2025 gewährleistet sein. 

 
              3.3. sonstige Eingänge und Berichte 
 
              . / . 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

TOP  4 Berichte aus dem Sportbeirat 
 
               . / . 
 

  

TOP  5  Prävention gegen sexualisierte Gewalt 
 
              5.1. besondere Vorkommnisse 
 
              Wolfgang berichtet, dass mit Lisa Zimon die neue 

neutrale Ansprechpartnerin bei Fällen sexualisierter 
Gewalt habe gewonnen werden können. 

              Darüber hinaus werde Janik Bruland im Rahmen 
seines Werkstudiums für ein Jahr den Vorstand bei der 
Arbeit zum Schutzkonzept unterstützen.   

 
             5.2. Schutzkonzept 
 
             Wolfgang weist darauf hin, dass die derzeitige Fassung 
             des Schutzkonzepts inzwischen auf der Homepage der  
             SG verlinkt worden sei und in vollem Umfang als PDF- 
             Datei heruntergeladen werden könne. 
             Die von den Fachabteilungen bisher im Rahmen der 
             Fachanalyse gestellten Fragen werden 
             durchgesprochen und sollen von Wolfgang beantwortet 
             werden. 
                

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Wolfgang 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 

30.11.2024 

TOP  6 Entwicklungskonzept der Sendenhorster 
Fußballplätze aus der Sicht der SG 

 
Der Vorstand nimmt das von der Fußballabteilung vorgestellte 
Entwicklungskonzept zur Kenntnis.  
Karl-Heinz schlägt vor, dass der Sportbeirat vor einer 
Stellungnahme des Vorstands dazu zunächst die Bedarfe der 
anderen Fachabteilungen einschließlich der Prognosen und 
Perspektiven erfragt. Diesem Vorschlag stimmt der Vorstand zu. 
 

 
 
 
 
 
 
 

Sportbeirat 
 

 
 
 
 
 
 
 

31.01.2025 

TOP  7 Verschiedenes 
 

 Verbandsabgaben 
Karl-Heinz schlägt vor, aufgrund der bestehenden neuen 
finanzplanerischen Möglichkeiten vor einer weiteren 
Diskussion die Verbandsabgaben der einzelnen 
Abteilungen zu analysieren. 
 
 

 
 
 
 
 
 

Franz-Josef 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

31.01.2025 
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 Beitragsbefreiung bei mindestens 60-jähriger 
Mitgliedschaft 
Wolfgang wird beauftragt zu prüfen, ob damit nach der 
Finanzordnung nur die Vereins- oder auch alle 
Fachabteilungsbeiträge gemeint sind. 

 MV Judo 
Karl-Heinz befürwortet die Einberufung einer MV der 
Judoabteilung durch den Vereinsvorstand, da die 
Judoabteilung selber derzeit keinen Vorstand besitzt. 
Nach kurzer Diskussion beschließt der Vorstand, die 
Judoabteilung durch den Vorstand zu einer MV im 
Januar oder Februar 2025 einzuladen mit dem Ziel, in 
der Abteilung einen eigenen (Teil-)Vorstand zu bilden 
oder zumindest eine(n) Abteilungsverantwortliche(n) zu 
benennen. 

 Weihnachtsfeier Damen-Handballmannschaft 
Thomas teilt mit, dass eine Anfrage der Damen-
Handballmannschaft zur Nutzung des Zeltes am SFZ für 
eine am 06.12.2024 stattfindende Weihnachtsfeier 
vorliegt. 
Der Vorstand hält den Ort für nicht geeignet und lehnt 
den Antrag bei Enthaltungen von Thomas und Wolfgang 
wegen Befangenheit ab. 

 Vorläufige Sitzungstermine 2025 
Die Vorstandssitzungen im Jahre 2025 werden 
vorbehaltlich kurzfristig abweichender Festlegungen wie 
folgt stattfinden: 
08.01.2025, 05.02.2025, 05.03.3025, 02.04.2025, 
07.05.2025, 04.06.2025, 02.07.2025, 06.08.2025, 
03.09.2025, 01.10.2025, 05.11.2025, 03.12.2025. 
 

 

 
 

Wolfgang 
 
 
 
 
 
 
 

Karl-Heinz, 
Geschäftsstelle 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Geschäftsstelle 

 
 

30.11.2024 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

30.11.2024 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
15.11.2024 

 
Karl-Heinz bedankt sich bei den Teilnehmern für die Mitarbeit und beschließt die Sitzung 
um 21:30 Uhr. 
 
Die nächste Vorstandssitzung findet am 04.12.2024 um 19:30 Uhr im Hotel Zurmühlen, 
Osttor 38, 48324 Sendenhorst, statt. 

 
 

 

   
                                                                                               

___________________________    __________________________ 
 
 Karl-Heinz Sandknop      Wolfgang Prange  
1. Vorsitzender            Protokollführer   


